



Statt jeder besonderen Anzeige

*Der Tod ist nichts, ich bin nur auf der anderen Seite.
Was wir füreinander waren, sind wir noch immer.
Nennt mich so, wie ihr mich genannt habt.
Sprecht mit mir, so wie früher, nicht feierlich, nicht traurig.
Lacht über das, worüber wir immer gelacht haben.
Sprecht meinen Namen aus wie früher,
ohne ihn zu betonen, ohne Anflug von Traurigkeit.
Das Leben ist, wie es immer war, der Faden ist nicht gerissen.
Nein, ich bin nicht weit weg, nur auf der anderen Seite des Weges.
Tot bin ich nur, wenn ihr mich vergessen habt.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem guten Vater, Schwiegervater und Opa

Walter Mersch

*13. Februar 1942 † 29. Juli 2020

Er starb nach langer, mit großer Geduld ertragener Krankheit.

Seine Ehegattin: Hedwig Mersch geb. Theissen

Seine Kinder:	Sabine Mersch und Nicolas Graff William und Samuel Sonja und Guy Ertz-Mersch Lara, Julie mit Andreas
----------------------	---

Seine Geschwister: Gerta, Adi und Doris mit Familien

Seine Patenkinder: Harald, Mario und Thomas

Seine Schwäger und Schwägerinnen
sowie alle übrigen Anverwandten

Kondolenzanschrift: 4700 Eupen, Hochstraße 175

Die Totenwache findet statt am Sonntag, dem 2. August 2020, um 17.15 Uhr in der Pfarrkirche St. Nikolaus zu Eupen. Die Abschiedsmesse wird gehalten am Montag, dem 3. August 2020, um 11.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Nikolaus zu Eupen.

Der liebe Verstorbene ruht in der Friedhofskapelle zu Eupen.

Anstelle von eventuell zugesetzten Blumen und Kränzen bitten wir um eine Spende zu Gunsten des Vinzenz Vereins VoG BE85 2480 1748 6706 oder Bana Kelasi VoG BE93 0682 5109 8267 mit dem Vermerk „Walter Mersch“.